
SPD-Fraktion: 

Die SPD-Fraktion bittet, dass der Klimamanager für eine Dachbegrünung wirbt 
und dass die Verwaltung den Rhein-Sieg-Kreis darauf aufmerksam macht, dass 

auf den Karten einige Neubaugebiete fehlen. 
 
Antwort der Verwaltung: 

Die Bitte wird an Herrn Gethke weitergegeben. Die im Gründachkataster 
dargestellten Ergebnisse beruhen auf einer Auswertung von Daten aus den 

Jahren 2014-2015. 


